

jueves 5 de octubre de 2023

HUEX Extrema presenta el nuevo recorrido para su décima edición con salida en Huelva y meta en Aracena

El evento abre inscripciones este lunes 9 de octubre lanzando un total de 1.250 dorsales entre sus dos modalidades: Extrema y Maratón



Este jueves se ha presentado en la Diputación de Huelva la décima edición de la HUEX Extrema, la carrera de mountain bike que recorre los principales lugares naturales de la provincia de Huelva. El evento se celebrará el día 16 de marzo de 2024 y, entre las principales novedades, destaca el cambio de recorridos. Así, la modalidad más larga, HUEX Extrema, se muda en esta ocasión a la capital. Si bien el trazado aún puede presentar ligeras modificaciones, el itinerario

elegido alcanza los 160 kilómetros y 3.800 m. de desnivel positivo, y su meta se ubicará esta vez en el municipio de Aracena. Todo un desafío para los amantes más intrépidos de las dos ruedas.

Mientras, la modalidad HUEX Maratón comenzará en la localidad de El Campillo y tras 50 kilómetros de ruta (con 1.600 metros de desnivel positivo), finalizará de igual modo en Aracena.

Para esta décima edición la HUEX Extrema ha logrado implicar a más de una decena de términos municipales de la provincia. Así, además de los dos mencionados, Huelva -salida- y Aracena -meta-, el recorrido largo visitará Trigueros, Beas, Valverde del Camino, Zalamea La Real, Minas de Río Tinto, El Campillo, Alajar, Almonaster La Real y Linares de la Sierra.

Las inscripciones para ambas distancias se abrirán este lunes 9 de octubre y el precio del dorsal será inicialmente de 70 € para la HUEX Extrema, importe que subirá a medida que se vayan cubriendo los tramos de dorsales indicados: 1-500 (70€), 501-750 (75€) y 751-1000 (80€). El reglamento del evento permite inscribirse de manera individual, ya sea con MTB, e-BIKE o bicicleta gravel, o bien por parejas o equipos de 4, así como en la modalidad relevos. Un gran abanico de alternativas para dar cabida a todo tipo de aficionados a las dos ruedas que quieran disfrutar del evento. Mientras la modalidad HUEX Maratón, con un cupo máximo de 250 dorsales, tiene un coste de 60€ por inscripción.

Autoridades asistentes al acto de presentación

Entre los asistentes al acto de presentación celebrado hoy se encontraban las autoridades de las diferentes instituciones y organismos implicados. Y es que sin el apoyo y el compromiso de la Diputación de Huelva eventos deportivos como la HUEX Extrema serían imposibles de celebrar. Juan Daniel Romero, diputado provincial de Deportes,



aseguraba que «en esta próxima edición acabaremos en la Sierra de Aracena y Picos de Aroche, así los participantes podrán descubrir puntos algo más alejados de la capital, que en ocasiones son injustamente los grandes olvidados de la provincia y tienen mucho que ofrecer».

Por su parte Manuel Guerra, alcalde de Aracena, localidad clave que en 2024 acogerá la línea de meta del evento, se mostraba orgulloso y agradecido a la Diputación de Huelva, y a Terralncognita Sport, promotora del evento, por haber elegido Aracena como destino de los dos nuevos recorridos en esta décima edición. «Sin duda nuestro municipio cuenta con la infraestructura y los recursos necesarios para acoger a una prueba de semejante magnitud», concluía.

Mientras Juan Carlos Jiménez, alcalde de El Campillo, localidad de salida de la modalidad HUEX Maratón, decía sentirse orgulloso «por haber contado con nuestro municipio como localización indispensable para el evento. Esperamos que los participantes disfruten de nuestros magníficos paisajes junto a la ribera del río Tinto».

María de la O Rubio, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, también asistió al acto y quiso destacar «la provincia de Huelva como destino turístico y referencia del deporte. La HUEX Extrema es una fiesta para disfrutar y uno de los eventos más emblemáticos de la provincia. Tenemos mucha ilusión por esta décima edición».

Mientras Felipe Toledo, de Terralncognita Sport, agradeció «la implicación de cada uno de los municipios de la provincia y la Diputación para celebrar esta bonita prueba de mountain bike. Esta edición de sur a norte es un gran reto para todos los ciclistas y con el aliciente de ofrecer un recorrido nuevo».

Tampoco quisieron perderse el acto de presentación los vigentes campeones de la HUEX Extrema, David Rodríguez y María Isabel Felipe. Ambos coincidían en señalar la dureza del nuevo recorrido, de menos a más, con un primer tramo más asequible y un tercio final de carrera muy exigente. Tanto David como María Isabel no faltarán a su cita con la mountain bike y confirmaron que estarán el 16 de marzo en la línea de salida para defender sus respectivas coronas.

Por último habló el representante de la Federación Andaluza de Ciclismo, Javier Macías, quien se refirió a la HUEX Extrema como uno de los referentes de la disciplina del mountain bike e indicó que «cada vez son más los aficionados al ciclismo que se desplazan hasta Huelva a disfrutar de nuestro entorno natural y también de nuestra gastronomía".

Más información en https://huexmtb.com [https://huexmtb.com/]